
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 
Aufgrund der gestellten Aufgaben zur Energieeinsparung senken viele Bäder in ganz 
Deutschland derzeit die Wassertemperatur sukzessive in Hallenbädern um insgesamt zwei Grad 
Celsius ab. In den Freibädern wird eine Mindesttemperatur von 22°C sichergestellt.  
 
Damit folgen die Bäder auch einer Empfehlung der Deutschen Gesellschaft für das Badewesen 
(DGfDB) und leisten so einen Beitrag zur Energieeinsparung sowie zur Konsolidierung der bereits 
gestiegenen Energiekosten. Dadurch sollen lt. DGfdB Einsparungen von 25 Prozent der 
benötigten Energie möglich sein  
 
Wir bitten die Verwaltung deshalb um die kurzfristige Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Wie werden die Schwimmbäder in Mannheim (Hallen- und Freibäder) beheizt? 

2. Mit welchen Wassertemperaturen werden die Hallenbäder in Mannheim betrieben? 

3. Mit welchen Wassertemperaturen werden die Freibäder in Mannheim betrieben? 

4. Wie viel Grad Wassertemperatur hat ein Sportbecken? 

5. Ist eine generelle Absenkung der Wassertemperatur in Mannheim geplant? Wenn ja, um 

wieviel Grad soll abgesenkt werden? 

6. Wie sehen die Überlegungen der Verwaltung für die Zukunft gasbeheizter Bäder aus? 

7. Ist bei den Hallenbädern zusätzlich die Absenkung der Raumtemperatur beabsichtigt? 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

   
Prof. Dr. A. Weizel H. Schmid C. Fuchs  C. Probst   
Vorsitzender stellv. Vorsitzender Stadträtin Stadtrat  

Mannheim, 6. Juli 2022 
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